

Communiqué de Presse

Un atelier de concertation au Marault mercredi 13 mars pour la stratégie de développement des énergies renouvelables

À l'initiative de Fabien Bazin, président du Conseil départemental, et de Guy Hourcabie, président du SIEEEN (Syndicat intercommunal d'énergies, d'équipement et d'environnement de la Nièvre), une stratégie départementale de développement des énergies renouvelables est en cours d'élaboration. Afin de la faire avancer, un atelier de concertation est organisé

mercredi 13 mars, à partir de 14 h, à l'Agropôle du Marault (2, route du Marault à Magny-Cours).

Accélérer la transition écologique dans la Nièvre suppose non seulement la poursuite des réductions des consommations d'énergie, mais aussi le développement des énergies renouvelables locales. Les enjeux d'indépendance énergétique, couplés à une dynamique de développement local, incitent à accroître de manière plus rapide les productions locales d'énergies renouvelables, dans un cadre mieux maîtrisé.

C'est dans cet objectif que le Conseil départemental et le SIEEEN ont lancé, en octobre 2023, une réflexion pour parvenir à une stratégie partagée qui trace des perspectives réalistes d'accroissement à court, moyen et long termes.

L'atelier de concertation et d'élaboration mutualisée associera très largement les acteurs locaux ainsi que des représentants de citoyens à la construction de la stratégie. Après l'introduction, le partage de l'état des lieux et du contexte national, deux sessions de travail collectif sont proposées : l'une (14 h 45) sur les ressources énergétiques des territoires nivernais, et la seconde (16 h) sur les leviers d'action stratégiques pour accélérer la production d'énergie renouvelable. La conclusion est attendue pour 17 h.

La presse est cordialement invitée à couvrir cet atelier.

Contact:

Stéphane Bénédit / Directeur de cabinet / 06 87 01 00 17

